

C. 159
1977

S. E. Visitará Trabajos de Verano en Panguipulli

El Presidente Augusto Pinochet visitará el viernes próximo el campamento

Asamblea de ALIDE 400 Financistas A Reunión En Santiago

Unos 400 dirigentes de las sociedades financieras de desarrollo de distintos países del mundo se reunirán en Santiago a fines de marzo en la Séptima Reunión Ordinaria de la Asamblea General de ALIDE, según se informó ayer.

ALIDE (Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras) convocó a esta reunión para discutir el tema: "La Banca de Fomento: Instrumento para el Desarrollo de los Mercados Financieros".

Los ejecutivos financieros que concurrirán a este evento provendrán de América Latina, América del Norte, Europa, Medio Oriente, África y Asia. Igualmente, asistirán representantes de organismos internacionales.

El presidente de ALIDE, Ernesto Rohrmoser señaló que principalmente se considerará una más activa participación de la banca de fomento de la región en los mercados financieros internacionales.

La reunión se efectuará entre el 29 de marzo y el 1.º de abril en el edificio Diego Portales.

Según una información divulgada por la comisión organizadora, la reunión representa "un nuevo avance en el camino de la banca de fomento latinoamericana para armonizar acciones y sumar esfuerzos en la tarea común de un desarrollo equitativo e integrado" de acuerdo con lo que señaló el presidente de ALIDE.

que ha levantado la juventud en la localidad de Panguipulli, donde se realizarán trabajos de verano, se informó ayer oficialmente.

El Director Nacional de Comunicación Social, coronel Sergio Badiola, explicó que se trata de un viaje más de trabajo de la primera autoridad de la nación.

El Mandatario se impondrá personalmente en Panguipulli de la labor que están realizando los jóvenes en materia de acción social, acción comunitaria y apoyo a obras de adelanto local.

El coronel Badiola dijo que es especialmente valiosa la colaboración que los jóvenes están prestando a la Corporación Nacional Forestal en el complejo maderero Panguipulli, en el mismo lugar donde la fenecida Unidad Popular marxista tuvo campamentos de guerrilleros.

EN VIÑA DEL MAR

El Jefe del Estado se encuentra en la residencia presidencial de Cerro Castillo, en Viña del Mar, trabajando en forma normal.

El general Pinochet, luego de su regreso de la Antártica, cumplió en Santiago diversas actividades y posteriormente se trasladó a Viña del Mar en compañía de su esposa.

Según informó ayer la Secretaría de Prensa de la Presidencia de la República, el Jefe del Estado ha continuado desempeñando una intensa actividad, concediendo audiencias a Ministros, autoridades de la Quinta Región y dirigentes de diversos sectores de la población porteña.

El sábado último asistió al Festival del Huaso, que se desarrolló en el escenario de "El Patagual", regresando posteriormente a Viña del Mar. Entre las audiencias concedidas estuvo la del nuevo Embajador de Chile en Washington, Jorge Cauas.